

## Daimler veranstaltet „Sommerabend der Ausbildung“ im Evobus Werk Neu-Ulm

**Am Freitag, 12. Juli 2013 öffnet das betriebliche Bildungszentrum der EvoBus in Neu-Ulm zum „Sommerabend der Ausbildung“ von 17 bis 21 Uhr die Türen. In der Otto-Hahn-Strasse 8 lautet dann das Motto: „Steig ein in den Bus - Deine Zukunft bei Evobus“. Eingeladen sind alle, die sich über das Bildungszentrum, die kaufmännische oder technische Berufsausbildung und die dualen Studiengänge bei der EvoBus GmbH informieren möchten.**

Während der gesamten Veranstaltung geben Auszubildende und Ausbilder Informationen zu den Inhalten der Ausbildung und stehen für Fragen der Besucher zur Verfügung. Die Gäste können die einzelnen Ausbildungsberufe aktiv kennen lernen.  
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:

# DAIMLER